



Auto mit Schneepflug

nissen. Er schaufelt die Schneemassen nach dem Straßenrand, wo sie sich so hoch auftürmen, daß man sie mit ihm schließlich nicht mehr wegbringt. Deshalb ist dafür zu sorgen, daß der Schnee weit über die Straße hinaus aufs freie Feld befördert wird.

Diese Frage fand ihre Lösung im Kettenschlepper. In der Schweiz hat man speziell für die Gegenden des Wintersports Hanomag-Kettenschlepper
(Fortsetzung auf Seite 969)



Hanomag WD-Kettenschlepper mit angebauter Schneeschleuder, 30 m Wurfweite bei 1,3 m hoher Schneelage